
Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº 964/2021
 

Requer informações acerca de 
empresa contratada para área da 
saúde, neste município. 

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que o Poder Legislativo, através de seus Membros 
legalmente eleitos pela população, tem como uma de suas atribuições fiscalizarem o 
Poder Executivo no âmbito de seus atos; 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do 
município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do mesmo 
diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que 
encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1º) Qual é o nome da empresa que atualmente presta serviço na área 
da saúde, disponibilizando recepcionista e atendentes nas unidades básicas de saúde 
e centro de especialidade??

2º) A informação que este vereador tem, através de denúncias é que os 
salários de seus colaboradores estão atrasados e que a primeira parcela do décimo 
terceiro até a presente data não teria sido efetuada? Os salários estão sendo 
efetuados fracionados?

3º) Desde quando esse atraso de salários vem ocorrendo ou é algo 
pontual?

4º)  Os colaborares que por ventura não fazem mais parte do quadro da 
empresa, e já foram dispensados, tiveram seus direitos trabalhistas já pagos? E 
quantos fazem parte desse quadro na saúde barbarense?

Justificativa:

Este vereador foi questionado sobre o assunto.

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 07 de novembro de 2.021.

Nilson Araújo Radialista
-vereador-
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